

だいす きぞろこ
大好きな木曾呂っ子のみなさんへ ～ 夏 ～

いよいよ1学期が終わり、みなさんが楽しみにしている夏休みが始まります。木曾呂っ子のみなさん、1学期の間、本当によくがんばりましたね。毎日の学校生活を始め、たくさんの感動をくれた運動会など、みなさんががんばっていた姿が思い出されます。たくさんがんばり、たくさん成長した1学期を過ごしたので、たくさんエネルギーを使ったことでしょう。ぜひ、夏休みは2学期に向け、たっぷりエネルギーをためてください。そのために、2つお願いします。

1つ目は、規則正しい生活を送ること。お休みでもしっかりと計画を立て、学習に、運動に、遊びにはげみましょう。

2つ目は、心に不安や悩みをためないこと。くり返しになりますが、みなさんは決して一人ではありません。何か不安や悩みがあったら、ぜひ、誰かに相談して、心をスッキリさせましょう。みなさんは、奇跡の存在であり、大切な宝物です。何か困ったことがあったら、勇気を出して相談してくださいね。

なが なつやす はじ げんき せいかつ
長い夏休みが始まります。元気いっぱい生活し、
がっき あ たの
2学期に会いましょう。楽しみにしています。



令和4年7月

木曾呂っ子の応援団 関口校長先生より